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平成２９年度 府中市国民保護協議会 会議録（要旨） 

 

１ 開催日時 

平成２９年１０月２日（月）午前９時３０分から午前１０時３０分 

 

２ 開催場所 

府中市中央防災センター災害対策本部室 

 

３ 出席委員 

  高 野 律 雄 会長 鶴 岡 正 広 委員 田原なるみ 委員 土 橋 秀 規 委員 

町 田 昌 敬 委員 今 坂 英 一 委員 村 野 良 男 委員 間 宮 和 彦 委員 

村越功一郎 委員 遠 藤 弘 美 委員 深 美 義 秋 委員 浅 沼 昭 夫 委員 

佐 藤 俊 夫 委員 本 間 郁 浩 委員 肝 付 禎 仁 委員 地 主 泰 彦 委員 

黒木浩一郎 委員 渡 邉  信 委員 志 水 清 隆 委員 

 

４ 代理出席 ５名 

 

５ 欠 席 ５名 

 

６ 事 務 局 

矢部行政管理部危機管理担当副参事、 

鈴木防災危機管理課長補佐(兼)災害対策係長、 

藤本危機対策係長、杉田災害対策係事務職員 

 

７ 議 事 

⑴ 府中市国民保護計画の修正について 

⑵ その他 

 

８ 会議内容（要旨） 

（矢部副参事） 

大変お待たせいたしました。定刻となりましたので、ただ今より府中市国民

保護協議会を開催させていただきます。 

はじめに、府中市国民保護協議会の会長であります高野市長よりご挨拶を申

しあげます。 

会長、どうぞよろしくお願いいたします。 
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 会長挨拶  

 

（矢部副参事） 

ありがとうございました。 

それでは、府中市国民保護協議会第１回の集まりでございますので、委員の

皆様のご紹介させていただきます。お名前をお呼びしますので、誠に恐縮です

が、ご起立願います。 

 

 委員紹介  

 

（矢部副参事） 

以上、府中市国民保護協議会の委員をご紹介させていただきました。 

引き続きまして、本日の資料の確認をさせていただきます。 

 

 資料確認  

 

（矢部副参事） 

それでは、これより議事に移らせていただきます。会長、どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

（高野会長） 

それでは、「府中市国民保護協議会条例第４条」に基づき、議事進行につき

ましては、会長であります私が行わせていただきます。 

皆様方のご協力により、円滑に会議を進めたいと思いますので、どうぞよろ

しくお願い申しあげます。 

議事(1)「府中市国民保護計画の修正について」を議題といたします。それ

では、事務局から説明をお願いします。 

 

 【資料１、資料２、資料３】に基づき事務局より説明  

 

（高野会長） 

以上で説明が終わりました。何かご意見ご質問はございますでしょうか。 

 

（間宮委員） 

資料３の１７ページから１８ページにかけてですが、１７ページの武力攻撃

事態における業務で、生活環境部の１８番、１９番、２０番に応急給水に関す



- 3 - 

 

る業務が記載されており、１８ページの都市整備部の８番、９番、１０番にも

同じように応急給水に関する業務が記載されていますので、確認をさせて頂き

ます。 

 

（藤本危機対策係長） 

府中市国民保護対策本部及び緊急対処事態対策本部条例施行規則に定められ

た各部における業務でありまして、各部に渡って重複する項目は連携して行っ

て頂くことになりますが、具体的に何をということに関しては、後ほど調べて

説明させて頂きます。 

 

（土橋委員） 

東京都が策定した「東京都大規模テロ等対処マニュアル」とありますが、府

中市もこれを踏まえて、今後、マニュアルを作成するのでしょうか。 

 

（藤本危機対策係長） 

 府中市も今後、マニュアルを作成する予定です。 

 

（高野会長） 

他にございますでしょうか。 

特にないようですので、お諮りいたします。 

「府中市国民保護計画の修正について」、ご異議ございませんでしょうか。 

 

（※異議なしの声あり） 

 

（高野会長） 

ご異議はないようですので、「府中市国民保護計画の修正について」は承認

されました。 

 

（高野会長） 

続きまして、議事(2)の「その他」ですが、どのようなことでも構いません

ので、委員の方から、ご意見ご質問をお受けしたいと思います。 

 

（※意見、質問なし） 
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（高野会長） 

ご意見ご質問がないようですので、事務局の方で何かありますか。 

 

（矢部副参事） 

 はい。委員の皆様、会の円滑な運営にご協力いただきまして、無事、終了す

ることができました。 

議事(1)でご審議いただきました府中市国民保護計画の修正に係る今後の予

定に関しましては、東京都との調整後、府中市議会総務委員協議会に諮った後、

パブリックコメントを実施し、最終的な府中市国民保護計画を公表したいと考

えております。 

なお、パブリックコメントの結果次第では、再度府中市国民保護協議会を開

催し、ご審議いただく場合もあるかと思いますので、ご承知おきいただきます

よう、お願いします。以上です。 

 

（高野会長） 

それでは、以上をもちまして、本会議を終了させていただきます。長時間に

わたりご審議いただき、誠にありがとうございました。 


